

"Hoy Venca" el Plazo: De las Coaliciones y la Ley Electoral Transitoria

Aun cuando los partidos políticos no logren —por las disposiciones legales— integrar formalmente una coalición determinada, de darse la segunda ronda si habrá coaliciones "de hecho", afirman observadores del hacer político.

Se da el caso, refieren, que la Ley Electoral Transitoria otorga al Consejo Central de Elecciones, CCE, un plazo máximo de 48 horas para resolver la inscripción de una coalición, plazo que vence a la medianoche del domingo; por lo que en la práctica, cualquier coalición deberá inscribirse hoy viernes, antes de la medianoche, para no conocer de problemas de tardanza.

Sin embargo, continúan, puede darse el caso que al presentarse las seis fórmulas previstas inicialmente, ninguna obtenga la mayoría absoluta, por lo que, entonces, deberá recurrirse a una segunda ronda entre las dos fórmulas que mayor número de

—Favor pase a la página 9.

Presidente Magaña Visita la Población de Jucuarán

El Presidente de la República, doctor Alvaro Magaña, estuvo ayer jueves en la población de Jucuarán, Usulután, que los grupos subversivos consideraban como uno de sus más fuertes reductos, tan inexpugnable que —lo aseguraban— nadie se atrevía a llegar. Pero, como se sabe, Jucuarán está ahora bajo control de la Fuerza Armada y allí se comenzó ya la Operación "Bienestar para Usulután", que lleva a cabo la Comisión Nacional de Restauración de Areas (CONARA), desde el mes pasado.

El mandatario llegó acompañado del Viceministro de Defensa y Seguridad Pública, General Rafael Flores Lima; del Coronel Luis Alonso Amaya; del Comandante Departamental y de la Sexta Brigada, Coronel Julio César Yanez y de otros funcionarios civiles y militares.

Magaña Pedirá Permiso para Hacer una Gira

En la sesión plenaria que realizará este día la Asamblea Legislativa, el Presidente Dr. Alvaro Magaña solicitará licencia para ausentarse del país próximamente a efecto de realizar una gira.

Según informan, la sesión será a las 5 de la tarde

—Favor pase a la página 33.

INFORME SOBRE LO QUE SE HACE EN USULUTAN

El Presidente Magaña hizo su primera escala en la ciudad de Usulután, donde, en el Cuartel de la Sexta Brigada, tuvo una sesión de trabajo con los delegados de los distintos ministerios que integran CONARA (Interior, Obras

—Favor pase a la página 70



INVITAN. Hazel Bramson, vicepresidenta de una firma consultora de Chicago, ha llegado al país para invitar a los industriales a exponer productos en la Conferencia Anual de Centro América y el Caribe, y la primera semana de diciembre del presente año, en Miami, Florida.



INVITAN A PARTICIPAR EN EXPOSICION. El grupo intergremial que cuenta con la participación de representantes de la iniciativa privada, bajo la coordinación del Ministerio de Comercio Exterior, expuso las ventajas de participar en la Exposición Mundial de Luisiana, por realizarse en Nueva Orleans, del 12 de mayo al 11 de noviembre de 1984. De izquierda a derecha: Lic. Silvia Cuéllar, Sra. Patricia de Canessa (promotora); Lic. Elmer Velásquez, Lic. Manuel Valiente, Sr. Harlow Newton y Lic. Rodrigo Contreras.

Posible Coalición de ARENA, PPS y PAISA

(Por José Abelardo Díaz-Flores).— Las especulaciones sobre una posible coalición de partidos políticos para las elecciones del 25 de marzo, se confirmaron ayer al mediodía cuando dirigentes de PAISA y PPS, aceptaron estar negociando con ARENA una participación común.

Más tarde, dirigentes de ARENA admitieron la posibilidad de una coalición PPS-PAISA-ARENA, pero negaron cualquier unión con el PCN, recordando que este partido —junto con Acción Democrática— se opusieron a las coaliciones legales en los debates en la Asamblea.

El Cnel. y Dr. Roberto Escobar García, de PAISA, aseguró que "con el asesinato del diputado Roberto Ismael Ayala se habían interrumpido las negociaciones de una posible coalición" y don Francisco Quinónez Avila, del PPS, dijo que "esta mañana (jueves) tuvimos una fructífera reunión entre los dirigentes de PAISA

(Escobar García), de ARENA (mayor Roberto D'Aubuisson) y de PPS, intentando lograr, por medio de una coalición, el triunfo seguro que tanto busca el

pueblo". Tales declaraciones no vienen sino a confirmar lo dicho previamente por EL DIARIO DE HOY en relación al tan debatido tema

Ganaderos con Problemas por Falta de Alfalfa

Los ganaderos estamos preocupados por la escasez de harina de algodón y alfalfa, para la alimentación del hato nacional, afirmó ayer el señor Leo López.

"El problema de la falta de harina de algodón es grave porque los dirigentes de la Asociación de Ganaderos de El Salvador, el manejo con deshonestidad, porque la acaparan

en cantidades exageradas que no pueden consumir", manifestó el señor López.

Agregó en entrevista para EL DIARIO DE HOY, que los últimos meses se había sustituido la harina de semilla de algodón, por los cubos de alfalfa que son importados de Estados Unidos.

Pero la situación, dijo, se torna más difícil porque

—Favor pase a la página 69.

ARENA Señala Ilegalidad en Inscripción del PDC

Sobre lo que consideran ilegal en la inscripción del candidato a vicepresidente por el Partido Demócrata Cristiano (PDC), habló ayer al mediodía el consejero jurídico de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA).

ARENA convocó a los periodistas para una reunión en su Comité Central, en la colonia Roma.

San Salvador, para referirse a ese punto.

Los asesores de ARENA que estuvieron presentes son los doctores José Antonio Rodríguez Porth, Armando Calderón Sol, J. Adalberto Bolaños y Sydney Mazzini.

El Dr. Rodríguez Porth recordó que ARENA ha so-

—Favor pase a la página 42.

Mañana Toma Posesión Junta de Abogados

La nueva junta directiva de la Federación de Asociaciones de Abogados de El Salvador tomará posesión mañana sábado de las once de la mañana en adelante, en la Asociación de Abogados, colonia Escalón, esquina de la 79a. Avenida norte y pasaje Los Pinos.

La directiva ha quedado así:

Presidente, Dr. José Armando Peña Argueta; secretario general, Dr. Manuel de Jesús Lara; Secretario de Asuntos Culturales y de Información, Dr. Juan José Jaime Portal; Secretario de Estudio y Asesoramiento, Dr. Eduardo García; Secretario de Finanzas y Actividad Social, Dr. José

—Favor pase a la página 69.

de las coaliciones que, por efectos prácticos, tienen que definirse este día según otra nota en esta misma

—Favor pase a la página 69.



PROBLEMAS. Los ganaderos afrontamos difícil situación, no contar con materia prima para la alimentación del hato, afirma el Sr. Leo López.



PASO ANTICONSTITUCIONAL.— Asesores jurídicos de ARENA afirman que el PDC ha sido el primero en violar la Constitución Política con la inscripción del Dr. Pablo Mauricio Alvergue como candidato a la Vicepresidencia de la República. De izquierda a derecha: Dres. José Antonio Rodríguez Porth, Armando Calderón Sol y J. Alberto Bolaños.

Debe Abolirse Decreto 207 por ser Negativo

Debe abolirse de una vez por todas el notorio Decreto 207 para contener sus efectos negativos como el generar un gran desconfianza, y aliviar la incertidumbre e intranquilidad de miles de pequeños propietarios, afirma un lector de EL DIARIO DE HOY que prefiere mantener su nombre en reserva.

Ese decreto fue herencia de un gobierno que, continúa, de manera inconsulta

y festinada impuso una serie de medidas que en lugar de beneficiar han ocasionado más daño que bien, siendo el más grave, el poner en pugna muchos intereses.

Ahora que ya existe una constitución que garantiza la propiedad jurídicamente, agrega, y rige un Estado de Derecho, ya no existe ninguna razón valedera para seguir expropiándole tierras a los ciudadanos que de buena ley las po-

seen.

IGNORANCIA

Sin duda, funcione el lector, los renunciarios norteamericanos que imponen como condición para ayudar al país el reparto de tierra, ignoran muchos hechos relacionados con la medida: que ese reparto de tierras no implica ningún sentido de justicia social

—Favor pase a la página 42.